

Cuba cuenta con un sistema de salud sólido, afirma Canciller cubano



La Habana, 11 abr, (CubaSí).- Entre las principales fortalezas de Cuba en la batalla contra la COVID-19 está la de contar con un sistema de salud sólido, afirmó hoy Bruno Rodríguez Parrilla, canciller de la isla, en su cuenta de la red social Twitter.

El Ministro de Relaciones Exteriores de la nación caribeña elogió en su tuit que ese sistema de salud sea universal, gratuito, de calidad, centrado en la prevención, estructurado desde el nivel primario, con profesionales capacitados y comprometidos con su pueblo.

Rodríguez Parrilla acompañó su mensaje con un video en el que se destaca la presencia de más de 95 mil médicos y una cifra superior a los 85 mil enfermeros en ese importante sector, algunos de ellos distribuidos en distintos países del mundo, como gesto solidario y humanista.

También refleja que en la mayor de las Antillas existen 449 policlínicos y 10 mil 869 consultorios, todos a disposición de garantizar la salud de la población, máxime ahora en tiempos de pandemia.

Precisamente sobre el nuevo coronavirus SARS CoV-2, hasta el parte con cierre del día 10 de abril a las 11:59 de la noche, fueron confirmados 56 nuevos casos positivos, para un acumulado de 620 en el país.

Además, se encuentran ingresados en hospitales para vigilancia clínico-epidemiológica dos mil 415 pacientes y otras siete mil 128 personas se vigilan en sus hogares, desde la Atención Primaria de Salud.

Para COVID-19 se estudiaron este viernes mil 139 casos, por lo que la isla acumula 13 mil 162 muestras realizadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219513-cuba-cuenta-con-un-sistema-de-salud-solido-afirma-canciller-cubano>



Radio Habana Cuba